



Séjour en Espagne

publié le 31/03/2014 - mis à jour le 01/04/2014

Nous sommes arrivés à 9:00 à Madrid pour un petit déjeuner typique. Puis promenade culturelle dans le vieux Madrid, visite du musée d'art moderne, du Palais Royal et du stade sous un temps relativement clément.

Déplacements à pied et en métro.

Repas et nuit à l'hôtel.

A bientôt.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.